

Presidente cubano visitó centros productivos y de servicios del municipio de Florida

Categoría: Noticias Creado: Jueves, 25 Abril 2024 16:18 - Última actualización:

Jueves, 25 Abril 2024 18:07

Visto: 121



“Nosotros mismos podemos salir de la situación compleja que enfrenta el país, con más trabajo y mayor esfuerzo, cada cual en el lugar que le corresponde”. Así lo reitero en Florida el Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba (PCC) y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, durante un intercambio con pobladores de este municipio reunidos en el parque José Martí, para darle la bienvenida al mandatario en su recorrido por el territorio.



Díaz-Canel visitó centros productivos y de servicios de gran relevancia para el desarrollo socioeconómico del país y del territorio, con el objetivo de evaluar el impulso de programas destinados a mejorar la calidad de vida de la población.

En predios de la Empresa Agroindustrial Azucarera Ignacio Agramonte el Primer Secretario evaluó el esfuerzo en marcha para salir del deterioro productivo y financiero de la entidad, mientras que en la Unidad Empresarial de Base Derivados de Sorbitol, apreció la recuperación de las capacidades productivas de la planta, el aprovechamiento de sus potencialidades, la juventud de sus principales directivos y el vínculo estrecho con la solución de problemáticas que afectan a la comunidad.

Al continuar su periplo por Florida el mandatario cubano llegó hasta la Unidad Empresarial de Base Empacadora Tomás Rojas Rodríguez, perteneciente a la Empresa Cárnica camagüeyana, donde su director, José Rivero Casellas, le mostró los resultados del esfuerzo de los 122 integrantes del colectivo en el aprovechamiento de las materias primas y el encadenamiento con otros actores económicos para sustentar la producción de unos 15 renglones alimenticios.

Categoría: NoticiasCreado: Jueves, 25 Abril 2024 16:18 - Última actualización:

Jueves, 25 Abril 2024 18:07

Visto: 121



Al cierre del recorrido por el municipio en el Hospital Pediátrico Leopoldo Rey Sampayo, inaugurado por el General de Ejército Raúl Castro Ruz en 1985, Díaz-Canel se acercó a los espacios de ingreso para el cuidado de los infantes, ponderó la permanencia de la atención de salud en la Sala de Hemodiálisis de esa institución y llamó a trabajar para disminuir la mortalidad infantil del territorio, a partir de una tasa fijada actualmente en 8 por cada 1000 nacidos vivos.

Presidente cubano visitó centros productivos y de servicios del municipio de Florida

Categoría: Noticias Creado: Jueves, 25 Abril 2024 16:18 - Última actualización:

Jueves, 25 Abril 2024 18:07

Visto: 121



Antes del cierre de su visita al municipio de Florida, acompañado por Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central, el Presidente cubano agradeció el recibimiento de los floridanos y las aclamaciones del pueblo agrupado en el Parque José Martí; explicó el motivo del recorrido, y se mostró confiado de que el territorio podrá avanzar y continuar defendiendo la Revolución. **(Pedro Pablo Sáez Herrera/Radio Florida)**